

La République du Centre, 26 juin 2018

CONGRÈS DES POMPIERS

La prévention dans les collèges pourra-t-elle se poursuivre ?



EFFECTIFS. Les volontaires représentent 82 % des pompiers dans le Loiret, un taux supérieur à la moyenne nationale.

Le 125^e congrès départemental des sapeurs-pompiers s'est déroulé samedi, à Ouzouer-sur-Loire.

Taline Aprikian, directrice de cabinet du préfet, a souligné que l'engagement des pompiers volontaires est essentiel au maintien des secours en proximité. Dans le Loiret, ils représentent 82 % des effectifs contre 79 % au niveau national. Le nombre de femmes est aussi supérieur.

« L'équité des secours est une valeur que porte la République. Le président a pris des engagements afin de consolider ce modèle de volontariat. Des mesures concrètes devraient être annoncées d'ici la fin

de l'année », a annoncé Taline Aprikian.

L'objectif présidentiel est de former 80 % de la population aux comportements qui sauvent.

Marc Gaudet, président du conseil départemental, a salué la création de nouvelles sections de jeunes sapeurs-pompiers. Il a indiqué que le Département tiendra ses engagements en matière d'investissement sur les constructions mais qu'il est contraint par l'État en matière de dépenses de fonctionnement. Il craint que l'information préventive engagée dans les collèges n'en subisse les conséquences. ■